

COMUNICADO DE PRENSA

FECHA: 1 de junio de 2022 .



CHICOSTART Y CÁMARA DE COMERCIO DE PARADISE RIDGE PARA LANZAR “RIDGESTART”



Chico, CA: Chicostart y la Cámara de Comercio de Paradise Ridge se enorgullecen en anunciar el lanzamiento de la primera fase de **RIDGESTART - Impulsado por Chicostart**. RIDGESTART prestará servicios a la diversa comunidad empresarial de Paradise, Magalia y el área circundante de Ridge.

RIDGESTART tiene la intención de apoyar y enriquecer el ecosistema empresarial de Ridge al proporcionar a los empresarios, startups y pequeñas empresas los valiosos recursos que necesitan para la reconstrucción, la recuperación y la resiliencia. Estos recursos y servicios incluyen educación empresarial, tutoría, programa de incubación, portal de subvenciones abiertas y conexiones valiosas.

“RIDGESTART - Impulsado por Chicostart, es solo el comienzo de nuestros esfuerzos para llenar los vacíos del acceso equitativo a los recursos empresariales, comenzando en nuestro propio patio trasero. El enfoque de esta asociación con la Cámara de Comercio de Paradise Ridge es brindar servicios empresariales, para pequeñas empresas y de mentores llave en mano. Esto también incluirá algunas de nuestras 24 relaciones iHub2 asociadas. ¡Estamos emocionados de ayudar a esta comunidad a reconstruirse y contar con tanto apoyo para esta asociación!”, declaró Eva Shepherd-Nicoll, Directora Ejecutiva de Chicostart.

Monica Nolan, directora ejecutiva de la Cámara de Comercio de Paradise Ridge, dice: *“Después del Camp Fire, la PRCoC comenzó a ofrecer espacio de oficina a los trabajadores desplazados. La pandemia ha amplificado la necesidad de ampliar este servicio para abordar los desafíos de nuestra fuerza laboral cambiante. La asociación RIDGESTART nos permitirá hacer crecer nuestra propia economía con conexión directa a una variedad de herramientas y soporte aquí mismo en Ridge. La PRCoC se enorgullece de asociarse con Chicostart para expandir el acceso a las oportunidades comerciales y la innovación crucial para el progreso de la comunidad .”*

Chicostart y la Cámara de Comercio de Paradise esperan celebrar una Ceremonia de inauguración de Ridgestart en el verano de 2022.

En abril, Chicostart fue una de las 10 designadas que recibieron la subvención estatal iHUB2 de CalOSBA. La designación iHUB2 de Chicostart cubre más de 20 condados en el norte de California, y se enfoca en construir el ecosistema empresarial regional para el acceso equitativo a los recursos empresariales con la expansión inclusiva del ecosistema hacia nuestras comunidades rurales y diversas. Esto incluye expandir la iniciativa growTECH y empresarial de Chicostart en toda la región.

Para consultas de los medios o para obtener más información sobre Ridgestart Powered by Chicostart, comuníquese con Monica Nolan, Directora Ejecutiva de la Cámara de Comercio de Paradise Ridge, ridgestart@paradisechamber.com o Eva Shepherd-Nicoll, Directora Ejecutiva de Chicostart, eva@chicostart.com.

Acerca de Chicostart: Chicostart apoya y enriquece el ecosistema empresarial del norte de California al brindar a las pequeñas empresas, empresarios y startups los recursos que necesitan para tener éxito. Nuestra plataforma incluye servicios compartidos de oficina, tutoría, talleres, pasantías, charlas técnicas, proyectos de estudiantes a empresas, eventos empresariales, programas de oficinas satélite y cualquier otra cosa que ayude a nuestra misión principal de ayudar a las startups a tener éxito. Como iHub GO-BIZ para el Lejano Norte, el ecosistema Chicostart incluye, pero no se limita a, inversores, tecnólogos, emprendedores, estudiantes, educadores, empresas locales, agencias y mentores. ###